

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE LAB 17 BIS A INAUGURÉ SON LIEU TOTEM

Jeudi 10 novembre 2022

Le Lab 17 bis est le laboratoire d'innovation publique de l'académie de Reims. Dans le sillage ministériel du Lab 110 bis, il est né de la volonté du recteur Olivier Brandouy de doter l'académie d'un outil permettant d'amener tous les acteurs et partenaires de l'académie de Reims à réfléchir autrement, à faire un « pas de côté » et à sortir de leurs habitudes.

Le Lab 17 bis fonctionne en mobilité depuis janvier 2022.

Le mercredi 9 novembre 2022, à l'occasion du mois de l'innovation organisé du 2 au 30 novembre 2022 par la direction interministérielle de la transformation publique, le recteur a inauguré le lieu totem du Lab 17 bis qui se trouve au rez-de-chaussée du bâtiment du 17, boulevard de la Paix à Reims.

Faire appel au Lab 17 bis, c'est accepter d'oublier les rapports hiérarchiques, mettre de côté la culture de l'administration, ouvrir son esprit, décroïsonner, travailler de façon collaborative, échanger avec d'autres, qu'ils soient experts, éclairés ou novices pour avancer sur un sujet défini.

Comment ? Grâce à des méthodes, à des compétences, à un état d'esprit et à des moyens humains, en particulier un animateur / facilitateur.

Cette inauguration est suivie d'une série de portes ouvertes programmées tout au long du mois de novembre.



Richard Carlier, animateur du Lab 17 bis. © Enzo Tedeschi

Contact presse

Isabelle Quilbé Da Silva

Directrice de la communication – Chargée des relations presse

Tél : 03 26 05 69 82 | Port 06 73 51 32 65

Mél : relation-presse@ac-reims.fr